

HECHO ESENCIAL
Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, Chile

Santiago, 6 de julio de 2018

Señor
Mario Farren Risopatrón
Superintendente de Bancos e Instituciones Financieras
Presente

REF: Comunica HECHO ESENCIAL

De nuestra consideración:

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 14° de la Ley General de Bancos, los artículos 9° y 10° de la Ley N° 18.045 de Mercado de Valores y lo dispuesto en el Capítulo N°18-10 de la Recopilación Actualizada de Normas de la Superintendencia de Bancos e Instituciones Financieras, comunico a usted, en carácter de información esencial, lo siguiente:

Con esta misma fecha los señores Ignacio Lacasta Casado, Juan María Arrien Colominas, Iñigo Echebarría Gárate, José Manuel García Crespo y José San Blas Contreras presentaron sus renunciaciones a los cargos de directores titulares de Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, Chile (el "Banco") y los señores Roberto Vicario Montoya y José Domingo Eluchans Urenda presentaron sus renunciaciones a los cargos de directores suplentes del Banco, todas las cuales fueron aceptadas por el directorio. Como consecuencia de lo anterior, en sesión extraordinaria de directorio del Banco celebrada con fecha de hoy se designó como directores del Banco, en reemplazo de aquellos referidos en el párrafo anterior, a los señores Ignacio Deschamps González, Ricardo Andrés Cruells, Ernesto Mario Viola, Claudio Hernández Palmieri y Felipe Montt Fuenzalida.

Luego de los reemplazos antes indicados, el directorio del Banco quedó conformado por los señores Ignacio Deschamps González, Ricardo Andrés Cruells, Ernesto Mario Viola, Claudio Hernández Palmieri y Felipe Montt Fuenzalida, Jose Said Saffie, Gonzalo Said Handal, Jaime Said Handal y Salvador Said Somavía. Los cargos de directores suplentes quedaron vacantes hasta la celebración de la próxima junta de accionistas del Banco, la cual se encuentra citada para el día 9 de julio de 2018 como fue previamente comunicado a esta Superintendencia, en la cual se deberá renovar íntegramente su directorio. El directorio, asimismo, nombró al señor José Said Saffie como Presidente del Banco y al señor Ignacio Deschamps González como Vicepresidente del mismo. Finalmente, se designó a don Fernando Sáenz Castro como nuevo Gerente General del Banco, hasta la fecha en que surta efecto la fusión entre el Banco y Scotiabank Chile.

Saluda atentamente a usted,


Jose Said Saffie
Presidente

Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, Chile